
良いお年をお迎えください
４月の入学式以来，授業，考査，諸活動，各行事などを通して１年生も小学生から青陵

生へと成長してきているように感じる年末となりました。

先日の学年集会では，各クラスの委員長がこれまでを振り返って一言ずつ話をしてくれ

ましたが，それを聞きながら自分たちの反省点などをしっかりと見つめていることが分か

りました。その学年集会で，①学習について②生活について③来年度の野外活動について

の話がそれぞれの担当の先生からありました。しっかりと確認して今後に活かして欲しい

と思います。野外活動については先日の保護者会においても連絡しましたが，生徒たちの

活動もこれから始まります。これまでとの大きな違いは，野外活動の中に震災復興，防災

という観点が入ることです。現地に赴いて，自分の目で見て，直接お話を伺う良い機会と

もなります。何かを感じて貰える活動としていきたいと考えています。

明日から冬休みとなりますが，６年生は１月１４，１５日の共通テストに向けて頑張る

大切な時期になっています。５年後には同じ状況になっているわけですが，まずは自分の

今をしっかり見つめて欲しいと思い，学年集会でも話をしました。今の自分が出来ること

は何か，出来ないことは何かを分析して，これから何をするべきなのかを考えて欲しいも

のです。自分は一体何者なのか，大人扱いされたと思えば子ども扱いされる今の時期はと

ても揺れる時期でもあります。

自分がどこに向かっているのか，どこに向かいたいのか，入学時に考えていたことから

成長とともに変わってきていることもあるのではないでしょうか。保護者の皆さまが思っ

ていたことと生徒本人の考えとが違ってきていることもあるかもしれません。少し時間の

あるこの冬休みを利用して，ご家庭でお話をする機会を設けていただければと思います。

お知らせ
過日の保護者会で説明し，アンケートを実施しました「スタディサプリ」についてです

が，ご賛同いただいた方が ％という結果となりました。それを受けまして検討しま22.5
したが，次年度の導入は難しいという結論となりましたので 「スタディサプリ」は導入，

しないこととします。連絡が大変遅くなり申し訳ありませんでした。また今後，学年とし

てより良い方法を模索し，生徒の進路希望実現に向けて努力してまいります。よろしくお

願いします。

冬休みの課題などは別紙で生徒に知らせています。提出物など遺漏のないようにお声が

けいただければと思います。ただ，課題を終わらせれば良いというものではありません。

自分の弱点克服など，この時期にしっかり復習をして欲しいものです。

学校は閉庁と入試の関係で１２月２９日(木)から１月９日(月)まで校内への立ち入りが

禁止となります。部活動も休止となります。ご注意ください。

１月１０日(火)は全校集会，学力推移調査(３回)，総合のクラ

ス代表による発表となります。学力推移調査の出題範囲は，別紙で

生徒に連絡しています。なお，過日のアンケートに，問題返却の

件についてご意見がありましたので，お知らせします。今回の

学力推移調査は全国統一実施日が となっている関係で，1/21
本校での実施は１０日ですが，２１日を過ぎるまでは問題漏洩

防止のために解答はもちろんですが，問題についても生徒に渡す

ことができませんので，実施後に全て回収します。問題の返却は後日となります。
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